

{besps}secretariageneral15042015|width=215|height=323{/besps}

Ante un nutrido marco de público, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini inauguró ayer martes 14 de abril desde las 20:30 hs. el período de sesiones ordinarias del Honorable Concejo Deliberante correspondientes al presente año. Como es su costumbre, hizo un repaso de la memoria 2014 con una presentación con diapositivas.

Una vez finalizada la presentación, Gasparini se dirigió a los presentes expresando que "me parece increíble que esté hoy, hablando de que faltan pocos meses para concluir con mi gran sueño, con lo que efectivamente soñé, trabajé, peleé, y me preparé durante toda mi vida política, que fue ser Intendente de mi ciudad. Todo lo logrado está a la vista, las políticas que imaginamos en educación, en salud, en seguridad, en cultura, en obras públicas, las hemos cumplido con creces. Es un logro de todos, porque todos han participado y sienten como propias las metas alcanzadas, porque la oposición me ha acompañado con críticas leales, porque mi equipo de gobierno no afloja ni abajo del agua, porque mis amigos y compañeros de toda la vida han mostrado una generosidad y sabiduría ilimitada. Si he tenido una conducta que no ha cambiado en toda mi vida, es que soy una persona agradecida y no me cansaré de agradecer a quienes me ayudaron de un modo u otro a cumplir con el mandato popular, a quienes me votaron y a quienes no me votaron, a la oposición y fundamentalmente a los integrantes de este Honorable Concejo Deliberante, que privilegiaron el interés superior de Roque Pérez por sobre el partidario. Quiero resaltar mi permanente agradecimiento al gobierno nacional de Cristina Fernández de Kirchner y al gobierno provincial de Daniel Scioli, que siempre estuvieron a mi lado y sin dejar de reconocer que todos, quienes tienen una función de responsabilidad, me acompañaron. Quiero nombrar a mis entrañables amigos de siempre y a los que he recogido en esta última etapa; Aníbal Fernández, Juan José Mussi, Julio De Vido, Alberto Sileoni, Carlos Castagneto, Diego Bossio, Eduardo Aparicio, Alejandro Arlía, y muchos otros, que tendré para siempre en mi corazón y pase lo que pase en sus vidas políticas sé que podré contar con ellos y ellos saben que pueden contar conmigo".

El Intendente Gasparini inauguró el período de sesiones ordinarias del HCD

Escrito por Administrador

Miércoles, 15 de Abril de 2015 00:00

Por último, dijo que "entre todos consolidamos la democracia en nuestra patria, este año vamos a las urnas a revalidar títulos frente a la soberanía popular que ejerce la ciudadanía. Convoco a la dirigencia política de Roque Pérez a discutir ideas y proyectos, a formalizar acuerdos electorales detrás de convicciones y programas comunes, a desechar alianzas de ideologías opuestas, donde sólo los una la bronca al adversario, porque esa bronca se transforma en odio y así nada sólido se construye. No soy quien para dar consejos pero creo que debemos pararnos frente al pueblo, recordando donde estábamos, observando nuestra realidad y proponiendo caminos para ir por lo que falta. A quienes nos apasiona la política, las contiendas electorales nos genera una adrenalina muy especial, ahí estaremos debatiendo con lealtad y espíritu democrático, nuestros logros y nuestras propuestas para que este proceso que iniciamos hace 4 años, continúe".

De este modo, el Intendente Juan Carlos Gasparini dejó formalmente inaugurado el presente período ordinario de sesiones para el año 2015 del Honorable Concejo Deliberante de Roque Pérez.